

Considera Mandatario local limitado el presupuesto

Se plantea Ebrard hacer rendir fondos

➤ Reprocha a legisladores que no dieran recursos para recuperar espacios como el Zócalo

Manuel Durán

Tras aprobarse el Presupuesto de Egresos de la Federación para 2011, el Jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard, aseguró que la partida que le corresponde al DF es limitada, pero que con eso podrán hacer mucho más que los estados con mayores recursos asignados.

De cualquier forma, dijo, quedó garantizado el ritmo de **construcción** de obras importantes como la Línea 12 del Metro, lo mismo que la infraestructura hidráulica e incluso la creación del instituto contra las adicciones.

En esta ocasión, Ebrard no sólo criticó a la Cámara de Diputados, también reconoció a los legisladores que defendieron el presupuesto capitalino y que lograron, cuando menos, que no se redujera respecto al año pasado.

“Eso ya es ventaja. Diría yo que tenemos garantizada la obra del Metro; o sea, se va a concluir en tiempo y forma; lo que

tiene que ver con **infraestructura** hidráulica, agua y **drenaje**; el Instituto de las Adicciones que planteó la Ciudad, para ponerle énfasis a la reducción de adicciones el año que entra, también se aprobó.

“Pero yo diría, en resumen, que se logró recuperar la mayor parte de los recursos que nos habrían hecho falta para obras estratégicas”, expuso.

Para el Mandatario local, el siguiente paso es seguir peleando por el dinero necesario para el espacio público de la Ciudad, como la renovación del Centro Histórico, la Alameda Central y otras zonas patrimoniales como Xochimilco.

“Eso sí faltó, todo lo que es espacio público, cosa que es inexplicable porque son símbolos nacionales. No nos destinan un centavo; bien, nosotros lo haremos con lo que podamos.

“A nosotros nos dan recursos estrechos, limitados y con eso vamos a hacer mucho más que los que han recibido más recursos”, dijo a pregunta expresa sobre el presupuesto asignado a otros gobiernos estatales, en particular de aquellos encabezados por priistas.

Entre los planes del Jefe de

Gobierno están rehacer el Zócalo, la Alameda Central y las entradas a la Ciudad de México.

Ebrard también hizo un resumen de cómo quedaron las peticiones específicas realizadas para obtener recursos para la Ciudad.

El Sistema de Transporte Colectivo, dijo, quedó con 3 mil millones de pesos adicionales; para proyectos hidráulicos, quedaron mil millones de los mil 200 que pidieron, mientras que al sistema educativo se le otorgaron 300 millones contra los mil 100 que solicitaron las Delegaciones para mantenimiento de planteles.

La **construcción** del Instituto Contra las Adicciones tendrá 400 millones, frente a los 420 millones que se habían solicitado, y el Campus Biométrópolis, agregó Ebrard, recibirá menos de 100 millones de pesos, cuando se pidieron 330 millones.

Para el rescate de Xochimilco, así como para protección civil, los diputados no asignaron recursos, pero sí se consiguieron 43 millones para el programa para personas con discapacidad, aun que 7 millones abajo de lo solicitado.

En cámaras de vigilancia la solicitud a los diputados fueron 3 mil millones, pero sólo tendrán 300 millones en 2011.

